

La République du Centre, 16 mai 2014

BRÈVES RÉGION

ORLÉANS ■ Les déportés de France se souviennent

La Fédération nationale des déportés et Internés, résistants et patriotes (FNDIRP) a organisé deux journées consécutives d'assemblées générales, hier et aujourd'hui, au centre de conférence d'Orléans, ainsi qu'une cérémonie commémorative à l'Esplanade de la Résistance et de la Déportation du Parc Pasteur. Cent soixante personnes ont rendu hommage aux disparus et célébré le 70^e anniversaire de la Libération sous un thème fédérateur : « Plus que jamais unis pour combattre la haine et l'oubli ». « C'est un combat pacifique d'éducation tourné vers la jeunesse que nous devons mener, qu'ils sachent... C'est la dignité humaine qui est en jeu ! », a déclaré Jean-Pierre Sueur, sénateur, en présence des représentants du conseil général, du conseil régional et de la municipalité. « Malgré la disparition des témoins, il faut continuer de transmettre ces histoires. Et qui peut mieux le faire que les descendants des résistants ? », confie Line, fille d'un résistant mort en 1943. Les travaux de l'assemblée générale continueront aujourd'hui et seront suivis d'une visite au Cercil (centre d'études et de recherches sur les camps d'internement du Loiret).



MÉMOIRE. Une minute de silence.